

# SOBRE TODO EL RUMOR DE OVNIS EN LOS MEDIOS

Published 16 February 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola. Soy Mari Swaruu.

Durante los últimos días, ha habido mucho ruido en los medios de comunicación en relación primero con los globos espía y luego con los fenómenos aéreos no identificados o naves supuestamente de origen extraterrestre que han sido derribadas o capturadas por gobiernos. Por si sirve de algo, esta es mi declaración sobre el tema.

Desde aquí, no vemos y no reconocemos ningún suceso o acontecimiento de esta naturaleza. Lo que sea que esté ocurriendo allí en la Tierra, causando todas esas noticias sobre la actividad ovni, no es de origen extraterrestre y solo es el resultado de la manipulación humana para desviar la atención del público de otros temas apremiantes.

Los Taygeteanos comprobaron desde aquí si había algo de cierto o válido en lo que dicen los medios de comunicación sobre este tema. Todas las naves estelares alrededor o incluso cerca de la Tierra y toda su actividad es constantemente monitoreada por los Andrómedanos y la información que dieron a los Taygeteanos es muy clara.

Todas las naves estelares, transbordadores, drones y naves pequeñas de todas las razas cercanas a la Tierra están contabilizadas y tampoco hay ninguna actividad inusual. No hay nuevas naves estelares que lleguen de ninguna parte. Aparte de las que van y vienen en una base diaria de cualquier manera y de manera rutinaria. Sea lo que sea, lo que está pasando es enteramente de origen humano.

Lo que creemos que está sucediendo es una operación psicológica controlada y preparada por los gobiernos y/o por el Cabal, para dos posibles propósitos. Para uno o ambos al mismo tiempo.

El primero es implementar las primeras etapas de la falsa invasión extraterrestre que han estado planeando desde hace décadas y estudiar la reacción del público a un reconocimiento aprobado por el gobierno en cualquier nivel o tipo de la existencia de naves que no son de la Tierra.

El segundo escenario es una operación psicológica diseñada para desviar la atención del público de los acontecimientos que tienen lugar en la Tierra, mientras los gobiernos deciden como contener o como tratar el problema que esos acontecimientos están causando.

Un posible evento del que pueden estar tratando de desviar la atención es un catastrófico descarrilamiento de tren que tuvo lugar en Ohio, hace unos días, el 3 de febrero. Este descarrilamiento contaminó una vasta área con sustancias altamente peligrosas y los alcances de este incidente aún no han sido calculados. Vemos que el evento tuvo lugar el 3 de Febrero, que es el segundo mes, por lo que se lee 23 y ese es un número importante para el Cabal y sus rituales. Por lo que es muy posible que el evento haya sido de origen artificial, como una falsa bandera, pero en este momento no podemos saberlo con certeza todavía. Pero ese evento puede no ser el

único del que los gobiernos quieran desviar la atención del público.

La forma en que comenzaron a presionar sobre el público, todos esos recientes eventos de fenómenos aéreos no identificados, primero usando y abusando de conocidos entusiastas de los ovnis, algunos con canales de YouTube que respetamos mucho, para anunciar la llegada de grandes naves, supuestamente de Orión. Para luego presentar al público dudosas filmaciones mostrando grandes cantidades de drones o naves entrando a la atmósfera que muy bien podrían ser generadas por computadora. Para más tarde empujar la narrativa de aviones de la fuerza aérea derribando algunas de esas naves, también con imágenes dudosas. Nos indica que todo fue orquestado.

Aunque no puedo saber lo que vendrá después, lo más probable es que todo este asunto se olvide en unos días o semanas, cuando ya no les sea útil, y probablemente, incluso, negarán sus declaraciones actuales como hacen siempre. Si la narrativa tarda mucho tiempo en disolverse o sucede más de lo mismo, entonces es más hacia el empuje y la preparación de la falsa invasión alienígena.

Como siempre digo, escucha a todos y a nadie. Toma tus propias decisiones, sobre todo lo que ocurre, asumiendo la responsabilidad sobre tus propias conclusiones y pensamientos. Ten cuidado y mantén la calma y la frialdad. Mantente en una frecuencia alta, tanto como puedas y si no puedes, no te recrimines.

Cuídate, lo que está pasando es solo más de lo mismo. No hay ninguna invasión alienígena. Todo es el resultado de la manipulación gubernamental humana.

Con todo mi cariño, como siempre,  
Mari Swaruu